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Cuadragésima quinta sesión (extraordinaria) celebrada por el Consejo Universitario a 
las diez horas del seis de setiembre de mil novecientos cincuenta con asistencia del 
señor Vice-Rector, de los señores Decanos. Prof. don Mariano Coronado, Lic. don 
Gonzalo González, Prof. don Juan Portuguez, Prof. don Carlos Monge, Ing. don 
Alfonso Peralta, Dr. don Ramón García y los representantes estudiantiles señores 
Walter Sagot y Adolfo Chen.-  El Prof. Zúñiga se excusó por escrito.- 
 
ARTICULO UNICO. El Lic. Gómez explica el motivo de la convocatoria 
extraordinaria de la Facultad de Cirugía Dental protesta del techo del pasadizo entre 
las Escuelas de Derecho y Odontología en primer lugar porque de hecho queda 
transformado en algo oficial que será muy difícil de cerrar en un futuro y en segundo 
lugar le quita mucha luz a la Clínica Dental haciendo dificultoso el tratamiento 
adecuado de los pacientes. El Dr. García explica que él en otras oportunidades había 
traído el problema al Consejo pero que se le había dicho que el problema con las 
otras Escuelas sería mayor.- Insiste en la necesidad de que no se termine dicho 
pasadizo y darle chance de transformar el corredor en sala de espera y así obtener 
una aula más que mucho necesita y que actualmente la tiene destinada para “Sala 
de espera”. 
 
Sigue explicando el Dr. García de las perturbaciones continuas que le ocasionan los 
alumnos de las Escuelas de Derecho por la mañana, los alumnos de la Escuela de 
Letras y Filosofía por la tarde y últimamente los de Ciencias Económicas por la 
noche; además de que todas las personas que visitan la Secretaría General y la 
Contaduría pasan por su Escuela.- 
 
Intervienen los Decanos Monge, González y Peralta y se dispone hacer una visita de 
todo el Consejo para inspeccionar las obras realizadas y buscarle solución al 
problema. Se toma la resolución de terminar las obras emprendidas y al mismo 
tiempo encontrar la solución más apropiada para cerrar la entrada a la Escuela 
Dental y usarla únicamente en ocasiones que ameriten su apertura.- 
 
El Decano Lic. González sugiere la posibilidad de que se pueda hacer un pasadizo 
que directamente lleve a la soda de la Universidad y el representante Sagot 
comunica que ya los alumnos de Ingeniería tenían un plano elaborado en ese 
sentido.- Se acuerda encargar al señor Sagot de buscar dicho plano y a base de él, 
realizar dicho trabajo. 
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NOTA: Esta es una copia del Acta original manuscrita, tomo 6, folio 148, la cual se encuentra en la Unidad de Información 
del Centro de Información y Servicios Técnicos, (CIST), del Consejo Universitario. 


